



ARGENTINA, 31 DE MAYO DE 2021.

COMUNICADO DE PRENSA

Comerciantes Unidos de Neuquén.

COMUNICA:

Que en virtud a las declaraciones del Gobernador y parte de su gabinete en la conferencia de prensa del día domingo 30/05/2021 (hasta la fecha no se ha publicado decreto ni resolución alguna) donde se expresan nuevas e inconsultas restricciones, la comunidad que representamos decide que ante el intento de implementar caprichosas medidas, que afectan a todos los comercios, donde actividades **lícitas**, que abastecen de bienes y servicios a toda la población, atendidas por comerciantes y empleados **sanos**, que cumpliendo con todos los protocolos en los que hemos invertido exitosamente nuestro capital y hemos demostrado que **cuidamos la salud** de nuestros clientes, personal y nosotros mismos, como hata el gobernador ha reconocido, y es por esto que, **repudiamos y rechazamos todas las medidas restrictivas a la actividad y a la circulación**, ya que de manera infundada, nos dañan y nuestras libertades, dejando de manifiesto el total desprecio que padecemos de parte de quienes deben proteger nuestros derechos y tienen la responsabilidad de resolver la emergencia sanitaria desde el inicio de la cuarentena.

Cabe acotar que en ninguna de las decisiones previamente tomadas por el Gobernador de Neuquén se ha tomado contacto con los comerciantes afectados, ni formal ni informalmente, no permitiendo así un consenso previo, siendo que desde el 28 de Abril nuestra agrupacion presento su primer y formal pedido de audiencia con Sr. Omar Gutierrez, previa reunión con el ministro Facundo López Raggi y demás pedidos públicos en los medios de comunicación. Hasta la fecha no se nos ofreció, al sector que más perjudican, ninguna ayuda para el cumplimiento de las restricciones a las que nos sometieron. Nos siguen exigiendo el pago de todos nuestros impuestos y servicios públicos, mientras convierten en antieconómicas e ilegales nuestras actividades comerciales.

Hacemos responsable al Sr Gobernador, Omar Gutierrez porque tuvo 14 meses para preparar el sistema de salud, para reforzar con un hospital de campaña, sumar más camas, más respiradores, más población de neuquén inmunizada para enfrentar esta segunda ola de contagio, que se sabía que iba a llegar y no hizo nada, hoy hay médicos renunciando, sumariados por haber reclamado un aumento de sueldo y escandalosas faltas de insumos como se viene denunciando.

Está absolutamente demostrado, basado en la experiencia del año 2020, que las limitaciones horarias y la restricción de circulación vehicular es absurda ya que no hay contagios en los

Cámara de Comercio de Neuquén (En formación)

vehículos, ni en los comercios a los que asisten, como tampoco existe relación entre el horario y los contagios.

Consideramos que si el distanciamiento social contribuye a disminuir los contagios, cuanto más amplia sea la oferta horaria y las compras se realicen dispersas en la mayor cantidad de comercios con protocolos, conseguiremos mejores resultados, que si obligamos a los neuquinos a que se provean en menos lugares y en menos horas permitidas.

Al mismo tiempo siguen sin reparar los daños y perjuicios provocados por las sucesivas restricciones a nuestros comercios, mientras se incrementan nuestros gastos fijos e impuestos y con un nivel de endeudamiento de difícil salida o solución.

Por lo antes expuesto se ha decidido:

- Continuar con **la normalidad de las actividades comerciales** en los horarios establecidos por cada comerciante.
- Mantener los **protocolos** de cuidados dentro de nuestros establecimientos según corresponda.
- **Invitamos** a todos los neuquinos a que aprovechen las promociones y descuentos que cada comercio realizará después de las 18 Horas.
- **Rechazar** y hacer responsable al gobernador de los contagios que producen las aglomeraciones que las **restricciones de circulación** provocan, especialmente en la hora previa al caprichoso horarios de las 18 Hs.
- **Notificamos** que se iniciarán acciones legales individuales y colectivas en resguardo de nuestros derechos vulnerados.
- **Exigimos** al gobernador que cese el constante hostigamiento injustificado que realiza a través de las fuerzas policiales, sobre nuestras **actividades lícitas** y que sería mejor que se enfoquen en defendernos de los robos y daños que desatienden sistemáticamente por dedicarse a perseguir trabajadores, dejando zonas liberadas para los delincuentes que siguen circulando sin restricciones.
- Reiteramos nuestra posición de **NO ACATAR RESTRICCIONES** hasta tanto los gobernantes tengan el mínimo respeto de convocarnos previamente a debatir los alcances de las medidas antes de intentar hacer cumplir disposiciones que nos afectan y ponen en riesgo nuestra fuente de trabajo.

Teléfonos de contacto: Georgina Nanco +54 9 299 6370131, Gabriel Robles +54 9 299 6127095, Muñoz Alaim +54 9 299 4722535

Cámara de Comercio de Neuquén (En formación)